

TOXIC PARTNERS

RÉALISATEUR

Neal Livingston

DURÉE DU PROGRAMME

0:40

ANNÉE

1999

LANGUE ORIGINALE

Anglais

CATÉGORIE

Documentaire



DESCRIPTION

Toxic Partners est un documentaire qui traite des enjeux de deux communautés vivant sur des sites de déchets toxiques. Il s'agit de Sydney (île du Cap-Breton), qui a l'insigne honneur d'héberger le plus grand site de déchets toxiques au Canada, et de Fort Valley, située en Géorgie, aux États-Unis. Ce film, en plus d'être un portrait émouvant et convaincant de la réalité vécue par les habitants de ces communautés, permet un échange entre les groupes d'activistes de chacune des deux communautés. Le spectateur comprend les horribles répercussions de ces sites toxiques sur la vie des gens. Le document démontre le peu d'intérêt des gouvernements pour la santé et le bien-être de leurs propres citoyens, et le peu d'efforts déployés pour remédier à la situation. Narration de David Suzuki.

SON

Stéréo

INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

Commentaire de Claire Valade, Critique cinématographique québécoise

En ces jours si incertains, où l'environnement est sans contredit l'enjeu primordial d'aujourd'hui et de demain, voici un film essentiel pour mieux comprendre la dure réalité de la vie dans les Maritimes et, surtout, la bataille écologique cruciale qui s'y joue actuellement, non seulement pour ses habitants, mais aussi pour le Canada, et même le monde entier. À voir de concert avec *The Battle at our Shores* du même réalisateur.

MOTS CLÉS

Pollution, Déchets, Empoisonnement, Maladie, Avenir

THÈMES

Socio-politique
Environnement
Santé
Famille
Science
Histoire